

POLITIQUE DE COOKIES- Le Deuce

Date d'entrée en vigueur : 1er février 2026

Le Deuce Club (« Le Deuce », « nous ») utilise des témoins de connexion (cookies) et des technologies similaires sur son site web et sa plateforme de réservation afin d'assurer leur bon fonctionnement, d'améliorer l'expérience utilisateur et d'analyser l'utilisation, conformément à la **Loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé (Québec – Loi 25)**.

En poursuivant votre navigation sur notre site ou l'utilisation de nos services, vous consentez à l'utilisation des cookies décrits dans la présente politique, sous réserve des paramètres de votre navigateur.

1. Qu'est-ce qu'un cookie?

Un cookie est un petit fichier texte enregistré sur votre appareil (ordinateur, tablette ou téléphone mobile) lors de la consultation d'un site web. Il permet au site de reconnaître votre appareil, de mémoriser certaines préférences et d'améliorer ses fonctionnalités.

Les cookies ne contiennent aucun virus et ne permettent pas d'accéder aux données stockées sur votre appareil.

2. Types de cookies utilisés

Le Deuce Club peut utiliser les catégories de cookies suivantes :

a) Cookies essentiels (techniques)

Ces cookies sont nécessaires au fonctionnement du site et de la plateforme de réservation, notamment pour l'accès sécurisé, les réservations et les paiements. Ils ne peuvent pas être désactivés.

b) Cookies de préférences

Ces cookies permettent de mémoriser vos choix, tels que la langue ou la région, afin d'améliorer votre expérience de navigation.

c) Cookies d'analyse

Ces cookies permettent de recueillir des données statistiques anonymes sur l'utilisation du site (pages consultées, durée de visite, navigation) afin d'améliorer nos services.

Nous pouvons utiliser des outils d'analyse tiers, tels que Google Analytics, qui traitent les données conformément à leurs propres politiques de confidentialité.

3. Renseignements personnels et cookies

Les cookies utilisés par Le Deuce Club ne permettent pas d'identifier directement une personne. Les données recueillies sont agrégées ou anonymisées et utilisées uniquement à des fins statistiques ou opérationnelles.

La collecte et l'utilisation des renseignements personnels sont régies par notre **Politique de confidentialité**.

4. Cookies de tiers

Certains cookies peuvent être déposés par des fournisseurs de services tiers nécessaires au fonctionnement du site (ex. outils d'analyse ou plateformes de paiement). Ces fournisseurs sont tenus de respecter les lois applicables en matière de protection des renseignements personnels.

5. Gestion des cookies

Vous pouvez configurer votre navigateur pour accepter, refuser ou supprimer les cookies en tout temps. La désactivation de certains cookies peut toutefois affecter le fonctionnement du site ou de la plateforme de réservation.

Ressources utiles :

- Chrome : <https://support.google.com/chrome/answer/95647>
- Firefox : <https://support.mozilla.org/fr/kb/activer-desactiver-cookies>
- Safari : <https://support.apple.com/fr-ca/guide/safari/sfri11471/mac>
- Edge : <https://support.microsoft.com/help/4027947>

6. Mise à jour de la politique

La présente politique peut être mise à jour afin de refléter des changements légaux, techniques ou opérationnels. Toute modification sera publiée sur le site web.

Pour plus d'information, veuillez consulter notre **Politique de confidentialité**.

Coordinnées

Le Deuce Club
5760 De la Côte-de-Liesse Rd
Mont-Royal, Québec H4T 1B1
Courriel : deuce@ledeuceclub.ca



COOKIE POLICY - Le Deuce

Effective date: February 1, 2026

Le Deuce Club ("Le Deuce", "we", "our") uses cookies and similar technologies on its website and booking platform to ensure proper operation, enhance user experience, and analyze usage, in compliance with the **Act respecting the protection of personal information in the private sector (Quebec – Law 25)**.

By continuing to browse our website or use our services, you consent to the use of cookies as described in this policy, subject to your browser settings.

1. What are cookies?

Cookies are small text files placed on your device (computer, tablet or mobile phone) when you visit a website. They allow the website to recognize your device, remember your preferences, and improve functionality and performance.

Cookies do not execute programs, do not contain viruses, and cannot access information stored on your device.

2. Types of cookies used

Le Deuce Club may use the following categories of cookies:

a) Essential (technical) cookies

These cookies are necessary for the proper functioning of the website and booking platform, including secure access, reservations, and payment processes. They cannot be disabled.

b) Preference cookies

These cookies allow the website to remember your preferences, such as language or region, to enhance your browsing experience.

c) Analytics cookies

These cookies help us understand how users interact with our website (pages visited, time spent, navigation patterns) in order to improve our services. The information collected is aggregated and anonymized.

We may use third-party analytics services such as Google Analytics. These providers process data in accordance with their own privacy policies.



3. Personal information and cookies

Cookies used by Le Deuce Club do not directly identify individuals. Any information collected through cookies is either anonymized or aggregated and used solely for statistical and operational purposes.

Personal information collected through other means is governed by our [Privacy Policy](#).

4. Third-party cookies

Some cookies may be set by third-party service providers necessary for the operation of the website (e.g., analytics or payment platforms). These providers are required to comply with applicable privacy laws and protect personal information.

5. Managing cookies

You may configure your browser to accept, refuse, or delete cookies at any time. Please note that disabling certain cookies may affect the functionality of the website or booking platform.

Browser management resources:

- Chrome: <https://support.google.com/chrome/answer/95647>
- Firefox: <https://support.mozilla.org/en-US/kb/enable-and-disable-cookies>
- Safari: <https://support.apple.com/en-ca/guide/safari/sfri11471/mac>
- Edge: <https://support.microsoft.com/help/4027947>

6. Updates to this policy

This Cookie Policy may be updated periodically to reflect legal, technical, or operational changes. Any updates will be posted on the website.

For more information about how we handle personal information, please consult our [Privacy Policy](#).

Contact

Le Deuce Club
5760 De la Côte-de-Liesse Rd
Mount Royal, Quebec H4T 1B1
Email: deuce@ledeuceclub.ca
